

Avertissement

Il est indispensable de prendre connaissance des informations ci-dessous avant d'utiliser le site Internet d'Ambroisie Capital Holding S.A.S. et de ses filiales (« Olympia »).

Le site Internet d'Olympia auquel vous allez accéder contient des informations sur différents produits ou services financiers faisant l'objet d'un agrément ou d'une cotation dans divers pays. L'accès à ces informations est susceptible d'être soumis à diverses lois et réglementations selon les pays à partir desquels ce site est consulté. Il appartient donc à chaque utilisateur de ce site de respecter les lois et réglementations auxquelles il est soumis.

Les informations mises à disposition par le site Internet d'Olympia ne constituent en aucun cas une offre ou une sollicitation à investir dans un quelconque des produits présentés. Ces informations n'ont aucune valeur contractuelle et ne peuvent être considérées comme exhaustives ou exemptes d'erreurs accidentelles. Ces réserves s'appliquent aussi à l'accès au site par le biais d'éventuels liens hypertextes. Seul un contact direct avec un membre dûment habilité du personnel de la société Olympia peut permettre de satisfaire à toutes les conditions requises.

Aucune publicité concernant les produits Olympia, son site Internet et les informations qui y sont disponibles ni aucune création de lien hypertexte ne peut être effectuée sans l'accord préalable et écrit d'Olympia. Aucune diffusion des informations disponibles sur ce site n'est autorisée sous quelque forme que ce soit, hormis le téléchargement ou l'impression à des fins uniquement personnelles, sauf accord préalable et écrit d'Olympia.

Toute utilisation du site après cet avertissement introductif constituera la marque de l'accord de l'utilisateur avec les exigences et réserves qui y sont formulées.

Warnings

The information provided below must be read before using Ambroisie Capital Holding S.A.S. and its subsidiaries ("Olympia") Internet site.

The Olympia Internet site you will access contains information on a variety of financial products or services that are subject to regulatory approvals or are publicly listed in a number of different countries. Access to this information may be subject to different laws and regulations depending on the countries from which this site is consulted. It is therefore the responsibility of each user of this site to comply with the applicable laws and regulations.

The information made available in this Olympia Internet site in no way constitutes an offer to sell or a solicitation to invest in any of the products presented. This information has no contractual value and is not guaranteed to be exhaustive or exempt from unintentional errors. These reservations apply as well to accessing the site through any hypertext links. Only a direct contact with a duly authorized member of the staff of Olympia can ensure that all required conditions are complied with.

No advertising of Olympia products and of the Olympia Internet site, no use of any information made available therein and no creation of a hypertext link may be made without prior approval from Olympia in writing. No distribution of the information available on this site is authorized in any way, aside from its being downloaded or printed for solely personal use, without prior written agreement by Olympia.

Any use of the site after this introductory notice shall constitute consent by the user to all requirements and reservations formulated therein.

J'accepte

I accept